

Les Chevaliers d'Emeraude - 1/2

Les Chevaliers d'Emeraude : une histoire chevaleresque, une histoire remplie d'aventure et de belles valeurs. Un roman d'Anne Robillard, un auteur québécois.

Un jour, je passais à ma librairie et j'ai vu comme nouveauté un roman intitulé les Chevaliers d'Emeraude. Il était affiché à l'entrée de la librairie. Je lus alors les premières pages et déjà, je m'intéressait à l'histoire. Par la suite, je passais au salon du livre de ma région et rencontrais l'auteur, tout pour me faire embarquer dans cette merveilleuse saga. C'est pourquoi je vous en fait une brève description qui, j'espère, vous intéressera.

Le roman

Les Chevaliers d'Emeraude est une saga de douze tomes écrit par Anne Robillard. Jusqu'à ce jour, il y a cinq tomes de publiés au Québec et quatre en France. Vous pouvez observer quelques couvertures des tomes. Les tomes sont, dans l'ordre : Le Feu dans le ciel, les Dragons de l'Empereur noir, Piège au Royaume des Ombres, La Princesse rebelle et finalement L'île des lézards. Le tome six, Le Journal d'Onyx, paraîtra en janvier 2005 au Québec et quelques mois plus tard en France. Les romans ne sont ni trop longs ni trop courts. Anne Robillard exprime beaucoup de choses avec des mots simples. L'histoire est pour tous, allant de 10 ans à 80 ans. Ce n'est pas une histoire pour enfant ni une histoire pour adulte, mais un roman pour tous. L'histoire n'est pas compliquée à comprendre, mais juste assez pour nous garder éveiller et nous donner envie de lire la suite.

L'histoire

Les chevaliers magiciens combattent Amecareth, l'ennemi d'Enkidiev qui sème la terreur sur le continent. Il est l'empereur des insectes, ennemis jurés des humains. Ils ont, lors d'une première invasion, terrorisés la population, mais les anciens chevaliers ont finalement repoussés l'attaque. Après cette tentative d'invasion, l'Ordre disparaît. Mais plusieurs années après, l'Ordre des chevaliers d'Emeraude est ressuscité par le roi d'Emeraude lui-même, car la menace se fait sentir. Dès leur naissance, les enfants dotés de pouvoir magique sont envoyés au château d'Emeraude pour devenir chevalier avec l'aide du magicien Elund. La première génération des nouveaux chevaliers sera composée de 7 enfants dont une fille : Wellan, Chloé, Falcon, Dempsey, Santo, Jasson et Bergeau. L'histoire tournera autour de ces 7 personnages ainsi que Kira, la princesse mauve. Loin d'être une histoire sanglante, les romans d'Anne Robillard sont remplis de belles valeurs et de leçons à retenir. On y met de l'importance sur l'éducation d'écuyers, sur la fraternité, l'entraide, etc...

L'auteur

Anne Robillard, auteur québécois, a commencé à écrire il y a longtemps pour la télévision, mais les Chevaliers d'Emeraude sont ses premières publications aux éditions De Mortagne. Son histoire lui est venue en rêve et elle a décidé de la transmettre à des milliers de lecteurs. Cette saga est très connue au Québec et elle commence à se faire connaître en France. D'ailleurs, ses romans sont publiés au Québec, en France, en Pologne et en Italie.

La saga des Chevaliers d'Émeraude a vu le jour il y a à peine deux ans. Héros attachants et très humains, les

Les Chevaliers d'Emeraude - 2/2

Chevaliers nous apportent, pendant quelques heures, dans un monde magique nous permettant d'oublier le stress de la société d'aujourd'hui.

Le site officiel

En conclusion, c'est pourquoi je vous conseille cette saga magique, et si vous vous désirez en savoir plus, vous pouvez visiter le site officiel : <http://www.chevaliersdemeraude.com>